



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Panne de courant à Bienne le mardi soir 10 janvier 2023

Une importante panne de courant s'est produite à Bienne à 19h50. Les quartiers de Beaumont et de la Vieille Ville ont été principalement touchés. Selon les premières constatations, la cause est un défaut technique. Après environ une heure, la panne a pu être en grande partie réparée. Dans les quartiers de Rosius et de la Vieille Ville, la panne a duré jusqu'à 22h30 environ en raison de la complexité de la situation technique.

ESB a été informé de la panne de courant, entre autres, par des habitants de la Vieille Ville de Bienne. A ce moment-là, ESB avait déjà fait appel au service de piquet et à l'équipe de service. Après peu de temps, ESB a pu délimiter la cause et envoyer l'équipe de service sur le lieu du sinistre.

Après environ une heure, une grande partie de la panne a pu être réparée par l'équipe de service d'ESB. En raison de la complexité de la situation technique, la zone Rosius / Vieille ville est restée sans électricité jusqu'à 22h30. La cause de la panne est probablement un court-circuit dans une station transformatrice de 16 kV.

ESB s'excuse pour les désagréments causés.

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:

Heinz Binggeli  
Directeur ESB  
Tél. 032 321 12 01  
[heinz.binggeli@esb.ch](mailto:heinz.binggeli@esb.ch)

Publié le 10.01.2023